

02.06.2017 - 09:10, sda

Bankchefin neu an der Spitze der Aargauer Handelskammer

Marianne Wildi steht neu an der Spitze der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK). Die 52-jährige Bankfrau wurde an der Generalversammlung in Wettingen mit Akklamation zur neuen Präsidentin des Wirtschafts-Dachverbandes gewählt, wie die AIHK am Freitag mitteilte.

Wildi ist seit 2010 Chefin und Vorsitzende der Geschäftsleitung der Hypothekarbank Lenzburg. Sie leitet als einzige Frau eine börsenkotierte Bank in der Schweiz.

Die bisherige Vizepräsidentin der AIHK löst Daniel Knecht ab, der nach 10 Jahren zurückgetreten ist. Er wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Wie bei der Leitung der Hypothekarbank setze Wildi als neue AIHK-Präsidentin auf das Zusammenwirken von Menschen mit vielfältigen Kompetenzen in Netzwerken und den klugen Einsatz von Technologie, heisst es in der Mitteilung. Damit die Aargauer Unternehmen weiterhin innovativ wirtschaften könnten, brauche es Rahmenbedingungen, die nicht zu eng sein dürften.

Die AIHK vertritt über 1700 Aargauer Unternehmen, in denen rund 40 Prozent der Erwerbstätigen beschäftigt sind.